

一般質問

口 文夫 議員

51億円の経済対策に効果があるか

副市長 効果があるか

渡版別所得補償、トキふれ

実質420億3000万プラス繰越分51億6000万、約471億で設定されていると考

れる。そのお金をつぎ込む

が出てくるのか。

副市長 例えれば米の所得

が、継続的に実施する財源

の処があるのか。

財政課長 佐渡市将来ビ

ジョンで示しているように、

人件費始め定的な経費の

改革を行い、成長力戦略と併せて市単独事業を確保し

ていい。

市長 特別編集委員の村教授の記事は、佐渡空港は

県が責任を負う県空港であることとを具体的に明らかにした上で「空港問題の本質を突いた明快な記事」で

加賀議員が間違った新潟報に抗議されたご苦労に感謝したい。

質問 機関の「給食代内訳簿」の記録が9月分はゼロ

一般質問

加賀 博昭 議員

佐渡市の勇断が地権者との決裂を回避した



副市長 地権者との決裂を回避した

港は2000m化しかな

になつてゐる。このことで

院長先生は2年も前から会

い。県が平成5年の水路を手直しして使う場合の

費用調査をすると市長は危

険な答弁をしたが、滑走路

10a当たり500万円を計のわかる職員配置を要望

したが聞いてくれないと

いうが

10a当たり500万円を計のわかる職員配置を要望

したが聞いてくれないと

いうが

200万円に下げたこと

で市が差額の上乗せを約束

したから地権者との決裂は

避けられたが、新聞等の批判に対しても私が内容証明

で反論したことと、2月27日付けの新聞論調は「市の

禁じ手」批判から「県の対応は義務放棄」と県批判に

変わつた。市長の感想を聞かれて売つて今併特例債(■

市長)会計処理に誤りがあつて修正処理をしたと聞い

判に對しては私が内容証明

で反論したことと、2月27日付けの新聞論調は「市の

禁じ手」批判から「県の対

応は義務放棄」と県批判に

変わつた。市長の感想を聞かれて売つて今併特例債(■

市長)会計処理に誤りがあつて修正処理をしたと聞い

判に對しては私が内容証明

で反論したことと、2月27日付けの新聞論調は「市の

禁じ手」批判から「県の対応は義務放棄」と県批判に

変わつた。市長の感想を聞かれて売つて今併特例債(■

市長)会計処理に誤りがあつて修正処理をしたと聞い

判に對しては私が内容証明



金銀山散策路上に放置されている危険老朽家屋

市長 少子高齢化に伴い、急激に過疎化が進んでいる。集落内に空き家が増加し、所有者も島外に在住し、防

質問 検討とは、どこも管轄するところがないといふことか。これでは、たらいになる状態だ。干急な対応策は。

企画振興課長 現在のところ空き家を直接交渉がなかつたのと、協力依頼の文面に不適切な部分があつたと感じている。

質問 市主催の行事に職員把握する部署はないが、プロジェクトチームのような形で各課が集まり、どのよ

質問 检討とは、どこも管轄するところがないといふことか。これでは、たらいになる状態だ。干急な対応策は。

教育次長 事前に組合との交渉がなかつたのと、協力依頼の文面に不適切な部分があつたと感じている。

質問 市主催の行事に職員把握する部署はないが、プロジェクトチームのような形で各課が集まり、どのよ

質問 ■本では介護保険制度が1997年にできた。

市長 職員にこのことの意

質問 離島の特典メニュー

企画財政部長 離島関連予

算があり、佐渡市にとって

使えるかどうかは当然やつ

ているが、何を政策課題と

して備えているかが必要で、

その両方をしつかりやつて

いたばかりである。

一般質問

廣瀬 擅 議員

一般質問

本間 千佳子 議員

本間 千佳子 議員

12

放置されている

危険老朽家屋の所管は何課か



質問 各地に放置されている危険老朽家屋について理すべきであるが、住民から何十年も放置されていて所有者がわからない、連絡が取れないと相談がある。担当課はどこか。

市長 少子高齢化に伴い、見ながら対応を検討している。

質問 市が職員組合に対し、佐渡トキマラソンへのボランティア依頼をしたところ、「ボランティアの名を借りた強制労働」とだと協議は不調に終つたとのチラシを■にしたが。

市長 歳出削減にあたつては、引き続き行政改革を進めめる必要がある。一方、少子高齢化の現状を考えた場合、社会的弱者への各種福祉予算に配慮したい。特に

市長 佐渡市の高齢者人口は2万3439人で高齢化率は36・1%である。施設利用の待機者281人の解消策に第4期介護保険事業計画で取組んでいる。在宅

質問 離島の特典メニューを採り、佐渡市の政策にてはめる意気込みはいかが

犯、防災■などで管理ができない。やうと思つても

企画財政部長 すぐにやるべきではないかの判断はでき

質問 平成22年度施政方針のはじめに、「歳出の削減は子どもや高齢者など社会的弱者への配慮をしながら、人件費や物件費の徹底した行政改革を進める」とあるが、基本的な考え方は。

市長 2012年に予定される度は乗り換えて病院まで200■で行ける仕組みを実証実験する。

質問 人■も予算も少ない12月定例会で高齢者福祉のプロジェクトチームの立ち上げを訴えたが、その後の取組みは。

制度を取り入れ、離島や山間

地等の特典をたくみに素

くキヤッチしている。佐渡

の状況をたずねる。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特

別居宅介護サービス費支給

制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特

別居宅介護サービス費支給制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特

別居宅介護サービス費支給

制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特

別居宅介護サービス費支給

制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特別居宅介護サービス費支給制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特

別居宅介護サービス費支給

制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特

別居宅介護サービス費支給

制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小阿仁村では、特

別居宅介護サービス費支給

制度を取組みは。

度は乗り換えて病院ま

で200■で行ける仕組み

を実証実験する。

質問 人■も予算も少ない

秋■県上小